

Bürgermeister Michael Köhler neuer Vorsitzender des Hessischen Heilbäderverbandes

Bürgermeister Michael Köhler wurde einstimmig als Vorsitzender des Hessischen Heilbäderverbandes gewählt.

Mit dem neuen Vorsitzenden Michael Köhler, setzen die Heilbäder und Kurorte in Hessen ihre Neuausrichtung fort und forcieren sie stärker denn je.

Der Verband hat sich zur Aufgabe gemacht, die Heilbäder und Kurorte mit der Marke DIE KUR im Markt zu platzieren. Dabei soll der tradierte aber inzwischen leicht angestaubte Begriff „Kur“ inhaltlich moderner ausgestaltet, vor Ort authentisch erlebbar und zeitgemäß beworben werden.

Köhler ist überzeugt, dass der Verband dabei den Zeitgeist trifft. Er betont: „Mit dem gestiegenen Interesse von Menschen nach gesundheitlicher Prävention steigt auch die Bedeutung der Bäderzentren und ihrer hochqualifizierter Angebote und Kompetenzen. Das trägt bereits jetzt dazu bei, dass die Heilbäder und Kurorte rund 40.000 Menschen Arbeit geben und einen Bruttoumsatz von 2. Mrd. Euro erwirtschaften.“ Auch deshalb gelte es, die Interessen des Kur und Bäderwesens deutlich nach außen zu vertreten, so der neue Vorsitzende des Heilbäderverbands.

Neue Funktion hilft auch Weiterentwicklung des Kurorts Bad Zwesten

Köhler bedankte sich nach der Wahl für das Vertrauen der Vertreter der Mitgliedsorte des Heilbäderverbands, die ihn zum Vorsitzenden gewählt haben. Er zeigte sich stolz, dem altherwürdigen Heilbäderverband vorstehen zu dürfen. Dank der neuen Aufgabe der Vertretung der Verbandsinteressen gegenüber der Landesregierung kann Köhler aufgrund der exponierten neuen Funktion künftig auch besser die Interessen von Bad Zwesten in Wiesbaden vertreten.



Der neu gewählte geschäftsführende Vorstand des Hessischen Heilbäderverbands mit den beiden neuen Ehrenmitgliedern,
von links nach rechts: Stellv. Vorsitzender Martin Hußman (Bad Schwalbach), Vorsitzender Michael Köhler, Ehrenvorstandsmitglied Lothar Büttner (Bürgermeister a.D. Bad Soden-Salmünster), Stellv. Vorsitzender Günter Göpfert (Wiesbaden), Ehrenvorsitzender Volker Zimmermann (neuer Geschäftsführer Deutscher Heilbäderverband und Bürgermeister a.D. Bad Wildungen)



Der bisherige Vorsitzende des Hessischen Heilbäderverbandes Volker Zimmermann gratuliert Bürgermeister Michael Köhler zur Wahl